
 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 
会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

文書番号 上富教社第４６７号 

決裁期日 令和３年１０月４日（月） 

名 称 令和３年度第３回スポーツ推進委員会議 

日 時 令和３年１０月１日（金）19：00～19：30 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 スポーツ推進委員 田中委員長、岡本委員、渡辺委員、廣田委員、斎藤委員、佐々

木（咲）委員、中瀬委員、長谷川委員、荒川委員、  計９名 

教育委員会    吉澤主幹、島田主事、長谷山主事 

内 容 

委員長挨拶 

 緊急事態宣言が解除されたので、今後の事業については開催する方向性で協議し

ていきたい。 

進行：田中委員長 

 

報告：メールでも報告したとおり、10/9 開催予定だった町民歩こう会については、

申込数が 5 名だったため中止とした。 

 

○議  事 

 １．「町民玉入れ大会」について    資料１ 

  〇待機場所を設ける・競技中は競技者のみ１階に入場させるなど新型コロナウ

イルス感染予防対策を講じる。 

  ・競技中の掛け声（せーの等）はどこまでいいのか。また、大声を発した時や

接触行為を行った時に罰則などを用意した方がいいのではないか。 

  →競技中はマスクをしているため、掛け声を OK として監督会議内で説明する。

罰則を用意するかどうかは事務局で協議し、メールにて委員の意見を問う。 

  ・参加申し込みに人数制限を設けた方がいいのでは 

  →同時に一か所に集まらないため、例年程度の人数であれば実施可能。待機場

所も申込数に応じて増やすことも可能であるため、制限は設けない。 

  ・競技終了後は監督のみ集めて、閉会式（表彰式）を実施してもいいのでは 

  →そのように変更する 

 

 

 

 



 ２．「かみふらの雪合戦大会」について  資料２ 

  〇屋外のであるため、競技中のマスクは外してもよいこととするが、競技間に

ヘルメットの消毒を実施、競技中の手袋着用してもらう等新型コロナウイルス

感染予防対策を講じる。 

  ・人が密にならないことを考えるなら、最初から雪まつりとは別と考えて、社

会教育総合センターの広場で実施した方がいいのではないか。 

  →そのように変更する 

 

 ３．「かんじきツアー」について    資料３ 

  〇例年昼食を摂ってから解散していたが、昼食前に解散に変更。中止事項に５

名以下と明記。 

 

 ４．その他 

  ・次回の会議は、メール以外で調整事項が出てきた時点で、委員長・副委員長

と協議を行い日程を決める。 

 

 

 


